

# 泉小だより



所沢市立泉小学校  
令和5年度

## 3月最終号

学校教育目標 かしく やさしく たくましく  
めざす学校像 よく考える子 思いやりのある子 がんばりぬく子が育つ学校  
ホームページ <https://izumi-e.edumap.jp>

☆3月22日現在  
児童数 587名



いつまでも ものの学びたきに 卒業の日は近づきぬ 三月きたりて

校長 伊東 真吾

正門の木蓮が白い花を開き、校庭の桜もまもなく蕾をほころばせようとしています。訪れ始めた春の気配が、そこかしこに感じられます。そして、来週3月25日は卒業式、26日は修了式です。来る季節があれば去る季節もあります。令和5年度が終わりを迎えようとしています。

表題の歌は、所沢の歌人、三ヶ島葎子によるものです。葎子がどんな気持ちでこの歌を詠んだかは量りかねますが、「ものの学び」は、授業・学習はもちろん、休み時間に外で駆け回ったり、友達と語り合ったり、あるいはつらさに向き合って越えようとした努力も含む、学校生活すべてを表しているように感じます。

この1年が、泉小の子一人一人にとって、「学び」多い、糧となる1年となっていたら嬉しく思います。

今年度は、新型コロナウイルスが5類になり、運動会や音楽会、6年生を送る会等の行事を、以前と同じような規模で、かつ内容を練り直して行うことができました。調理実習や話し合い活動等の学習活動も、顔を寄せ合ってできるようになり、学習の幅が広がっています。一方、例年以上にインフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖をせざるを得なかった学級が多くありました。まだまだ感染症への警戒を続ける必要性を痛感させられた1年でもありました。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今年度も本校の教育活動に多くのご理解とご協力を賜り、心から感謝いたします。そして引き続き変わらぬご支援の程お願い申し上げます。

### ご寄贈いただきました

保護者・地域の皆様から様々なご支援をいただきましたので紹介します。



- ・ラグビーボール
- ・野球用グローブ
- ・絵本
- ・衣類
- ・貸出用上履き

ありがとうございます  
大切に使います！

### お願い

先日、児童の持ち物がいたずらされるとても残念な出来事がありました。被害にあわれた子、保護者のお気持ちを思うと、学校の力不足に胸が苦しくなります。

学校では、学級・学年での指導とともに、全校朝会で校長から直接話をしました。「自分の物と同じように人の物も大切にしてほしい」「人が悲しむことをしない」「6年生を送る会の時のような、みんなが笑顔であったかい気持ちになれる泉小をつくろう」といった話をしました。

泉小の子たちには、相手の気持ちや立場に思いをはせることのできる人になってほしいです。引き続きご家庭とともに、子どもの成長を支え導いていきたいと思っています。(校長)

### 令和6年度4月主な予定

日	曜	学校行事等
8	月	始業式/入学式/特3(2~6年)
9	火	全校朝会/普通日課3/通学班下校(3校時)
10	水	普通5/給食開始(2~6年)
11	木	普通5
12	金	普通5
15	月	2~6年通常日課開始
17	水	1年生を迎える会/授業参観懇談会2年・3年
19	金	授業参観懇談会4年・5年
24	水	授業参観懇談会6年

#### 【お知らせとお願い】

・先日お知らせしました令和6年度の年間行事予定ですが、4月以降に変更される場合がありますのでご承知おきください。変更等につきましては、学校から出されますおたより等で必ずご確認くださいませようお願いいたします。

・「Google フォーム」による欠席等連絡について  
4月8日まで現在のもので使用していただきます。新年度、新しい学級のQRコードを配布いたしますので、ご承知おきください。